

An die Presse im Kreis Böblingen

01.07.2008

Mit der Bitte um Veröffentlichung

BürgerInnenbewegung Kreis Böblingen „Für Menschenwürde – Weg mit Hartz IV“

Presseerklärung

Aufgrund der Preissteigerungen fordert die bundesweite Montagsdemo-Bewegung die sofortige Auszahlung eines monatlichen Hungerzuschlags von 50.-€ an alle Hartz-IV-Betroffene.

Wir rufen den 7.Juli zum „Tag des Hungerzuschlages“ aus. Es darf nicht sein, dass Menschen vor vollen Regalen hungern. Deshalb werden wir am Montag, den 7.Juli 2008 um 18 Uhr ab Sterncenter Sindelfingen mit leeren klappernden Kochtöpfen demonstrieren und rufen zur regen Teilnahme auf.

Diese Demonstration findet bundesweit zur selben Zeit statt.
Wir erklären uns solidarisch mit den weltweiten Hungeraufständen.

BürgerInnenbewegung Kreis Böblingen
"Für Menschenwürde - weg mit Hartz IV !"
c/o Wolfram Straif
Filderstr. 3
71144 Steinenbronn
Tel. 07157 / 27504